

## Experience Quality Technology Innovation for a sustainable Future

*Cittadini Spa is an Italian company with more than 90 years of experience in the textile sector that produces nets, technical yarns and braids. It is located in Paderno Franciacorta in a very modern factory, where production has been structured in a complete cycle and mostly automated with the installation of technologically advanced machinery.*

*Throughout its history, the company has always pursued the same goal which is to obtain the highest quality standard through strict process control, use of the best raw materials, constant research and technological innovation.*

*Attention has always been paid to the development of new types of nets and yarns in order to better serve each customer with the specific product for their needs and to ensure constant feedback in product development.*

*Cittadini Spa ist ein italienisches Unternehmen mit mehr als 90 Jahren Erfahrung im Textilsektor, welches Netze, technische Garne und Kordeln herstellt. Es ist ansässig in Paderno Franciacorta mit einer sehr modernen Fabrik, in der die Produktion in einem geschlossenen Zyklus strukturiert und größtenteils durch die Installation von technologisch fortschrittlichen Maschinen automatisiert wurde.*

*Im Laufe seiner Geschichte hat das Unternehmen stets das gleiche Ziel verfolgt, nämlich den höchsten Qualitätsstandard durch strenge Prozesskontrolle, Verwendung bester Rohstoffe, ständige Forschung und technologische Innovation zu erreichen.*

*Seit jeher wird auf die Entwicklung neuer Arten von Netzen und Garnen geachtet, um jeden Kunden mit dem für ihn spezifischen Produkt bestens bedienen zu können und ein ständiges Feedback bei der Produktentwicklung zu gewährleisten.*





## AUTOMOTIVE NETS

Cittadini spa produces in particular for the automotive sector a wide range of nets and braids, elastic and rigid, according to customers' wishes and tailored for each particular application needs. These nets can be fully customized in material, size and dyed with eco-friendly colours and are also supplied mounted on frames.



## AUTOMOBIL NETZE

*Cittadini spa produziert insbesondere für den Automobilssektor ein breites Sortiment an elastischen und unelastischen Netzen und Kordeln nach Kundenwunsch und zugeschnitten auf die jeweiligen Anwendungsbedürfnisse. Diese Netze können in Material, Größe und umweltfreundlichen Farben nach Ihren Wünschen gefertigt und auch auf Rahmen montiert geliefert werden.*

